



Treffen der Radwandergruppen aus Uetersen und Wittstock in Bad Bederkesa

Eine Partnerschaft, die seit 18 Jahren besteht, muss auch gepflegt werden.

Genau aus diesem Grund trafen sich in der Zeit vom 27. – 30. September 2018 die Radwandergruppen aus Uetersen und Wittstock in Bad Bederkesa.

Organisator war dieses Jahr die Uetersener Sportgemeinschaft von 1954 e.V.

25 Radwanderer trafen sich bei bestem Wetter auf Gut Ankelohe bei Bad Bederkesa.

Neben Radtouren um den Bad Bederkesaer See und zum Moorinformationszentrum nach Wanna kam auch die Kultur nicht zu kurz.

Mit der umgebauten Feldbahn eines ehemaligen Torfwerks haben wir die Geheimnisse der einmaligen Moorlandschaft kennengelernt. Unter fachkundiger Führung erfuhren wir an vier Haltepunkten an der 5,7 Kilometer langen Strecke alles Wissenswerte um den Lebensraum Hochmoor, die seltenen Pflanzen und Tierarten, die sich an einen extremen Lebensraum angepasst haben.

Am nächsten Tag war die Hansestadt Stade unser Ziel. Eine Stadtführerin informierte uns u.a. über Brauerknechte, die nicht nur Eierbier brauten, sondern auch gleichzeitig die Beerdigungsgilde waren. Einen sehenswerten Anblick bildeten das Bürgermeister Hintze Haus, die Kirche St. Cosmae mit einer imposanten Orgel und einem Holzaltar sowie die Altstadt, um nur einige Sehenswürdigkeiten von Stade zu nennen.

Nachmittags fuhren wir nach Krautsand, um mit dem „Tidenkieker“, einem hochmodernen Flachbodenschiff, eine Schiffs-Safari auf der Niederelbe, getragen vom Puls der Gezeiten, Ebbe und Flut, zu starten.

Mit 204 PS ging es vorbei an den großen Containerschiffen in die Welt der Reiher, Röhrichte, Robben und Inseln. Eine davon, die Insel Schwarztonnensand, durften wir betreten und erkunden.

Angefüllt mit diesen vielen neuen Eindrücken saßen wir abends beisammen und werteten die erlebnisreichen Tage aus. Es wurde gespielt, gelacht, gesungen, gegessen und getrunken und Pläne für das nächste Jahr geschmiedet.

Dann werden wir Wittstocker Radwanderer gern wieder Gastgeber sein und unseren Radfahrern aus Uetersen mit Stolz unsere tolle Laga-Stadt präsentieren.

Herzlichen Dank den Organisatoren dieser Tour!

Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen der Radwanderer aus Uetersen im Laga-Jahr 2019 in Wittstock!

Monika Seidel